

Reconocer para crecer: trabajadores de la construcción son destacados en su mes

En el marco de la conmemoración del Mes del Trabajador y la Trabajadora, la Seremi del Trabajo y Previsión Social del Maule en conjunto con la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Maule realizaron un emotivo reconocimiento a trabajadores y trabajadoras del sector construcción, destacando su compromiso, esfuerzo y valores que fortalecen día a día a esta importante industria.

La actividad reunió a representantes de diversas empresas socias de la CChC Maule, quienes postularon a colaboradores que se han destacado por su trayectoria, empeño y valores humanos.

La Seremi del Trabajo y Previsión Social, Maribel Torrealba, valoró esta alianza público-privada señalando que: “Nosotros hicimos un vínculo y una alianza estratégica con la Cámara. Este

año decidimos conmemorar todo el mes de mayo como el Mes del Trabajador y la Trabajadora. En la mañana estuvimos en la constructora Nuevos Aires reconociendo a trabajadores de esa obra que han puesto su esfuerzo y su compromiso en el trabajo cotidiano, dando más de lo que verdad se les exige, y quisimos también hacer este otro reconocimiento donde están muchas empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción para reconocer también a trabajadores de distintas empresas y relevar el rol y la función que cumple cada trabajador y trabajadora de la construcción”.

Por su parte, la presidenta del Consejo Social de la CChC Maule, Adriana Terrán Arenas, destacó el sentido profundo de este homenaje: “Como Cámara de la

Construcción siempre estamos relevando valores como el compromiso, trabajo en equipo, iniciativa y responsabilidad, y los trabajadores y trabajadoras reconocidos hoy cumplen con esos requisitos. Ellos no solo trabajan de esa forma, sino que han asumido estas virtudes como una forma de vida. Por eso nosotros estamos muy honrados de reconocerlos hoy día, estamos orgullosos y les hicimos saber que son un ejemplo para el resto de los trabajadores, sus compañeros y sus compañeras, pero también para todos aquellos que sabemos que la manera de crecer sosteniblemente como industria es dignificando el oficio, valorando la responsabilidad y reconociéndolos públicamente por sus esfuerzos que entregan día a día”.

Una de las trabajadoras des-

tacadas fue Fabiola Pangue, Supervisora de Asfalto de la Constructora Las Araucarias, quien manifestó emocionada: “La verdad es que estoy sorprendida y agradecida también por la empresa, por el equipo con el que trabajo también. Quisiera dar un mensaje para incentivar a que la gente siempre se desafie y que esté en constante crecimiento. Asimismo, las empresas incentiven a sus trabajadores a que puedan optar a estos premios de reconocimiento porque la verdad es que uno lo valora mucho”.

Desde la misma empresa, Mario Ibarra, gerente de Logística y Desarrollo, también valoró el reconocimiento otorgado: “Para nosotros, como organización, es un orgullo tener dos representantes que hayan sido elegidos. Tanto Fabiola como Miguel,

que son las personas que han nacido en nuestra organización, son personas que llevan una larga trayectoria con nosotros, donde hemos podido tener con ellos un crecimiento y también ellos han puesto de su parte y han logrado desafíos”.

Otro de los reconocidos fue Hugo Palma González, trabajador de la Constructora Malpo, quien expresó con sencillez y orgullo:

“Estoy totalmente agradecido por el reconocimiento que me han dado, por los años de servicio que he estado en la empresa. Han sido muy buenas personas en todo sentido, tanto administrativos, socios de la empresa, todas personas excelentes. Soy obrero y me gusta lo que hago, y todos los días trato de esforzarme lo mejor posible para el bienestar de la empresa”.